



Mirian Cortés, rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca, que hizo balance de su mandato ante los medios de comunicación

DAVID ARRANZ

UNIVERSIDAD PONTIFICIA

Un barco que «ya flota tras ajustarle la vela»

Consolidación

La rectora, Mirian Cortés, está «animada e ilusionada» para afrontar un segundo mandato

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

Reconocida como Mujer del Año por el Ayuntamiento salmantino, la rectora de la Universidad Pontificia de Salamanca (UPSA), Mirian Cortés, confiesa estar «animada y con ilusión renovada» para asumir un segundo mandato al frente de la institución académica —el primero concluye en seis meses—, convencida de la consolidación y del futuro de esta Universidad católica, que no tiene dificultades económicas y que se autofinancia.

A modo de balance y después de tres años al frente de «un barco que ya flota tras ajustarle la vela», refiriéndose a la UPSA, la rectora revela estar dispuesta a «darle viento y velocidad» durante otro cuatrienio y a «asumir el esfuerzo, consciente de la responsabilidad que supone», pero augurando un futuro ilusionante para la Universidad Pontificia. Considera su mandato como una etapa de ajuste y consolidación de las

titulaciones —18 grados y seis dobles, y más de 60 postgrados—, pero hace hincapié en la excelencia alcanzada por el profesorado, «fruto del esfuerzo realizado en una formación integral, que combina de forma equilibrada docencia e investigación» y así, recuerda que más del 85 por ciento de los docentes son doctores y de ellos, más del 60 por ciento están acreditados, cumpliendo sobradamente con las exigencias del sistema universitario español.

Orgullosa también se muestra Mirian Cortés en relación a los alumnos —la matrícula se mantiene entre los 6.500 y 7.000 estudiantes—, de los que dice que «son nuestro tesoro», tanto por los datos del ranking de universidades españolas, que sitúa a la UPSA como la quinta mejor valorada, como por las encuestas internas de satisfacción. No duda la rectora en atribuir esas destacadas opiniones a la atención que brinda la Universidad Pontificia al aspecto humano, con actividades dedicadas especialmente a los alumnos, como el voluntariado, así como deportivas que destacan la actividad física como valor educativo.

A ellas añade los servicios gratuitos de asistencia psicológica, la espiritualidad con la labor de la Capellania, los programas culturales y la potenciación de la capacidad innovadora con iniciativas como el Club Universitario de Innovación.

Recordando las palabras del Papa Francisco sobre el «genio femenino», Cortés reclama «una auténtica igualdad de oportunidades porque el talento no sobra», confiesa creer en «el mérito, en la capacidad, en el trabajo y en el esfuerzo», pero no en que las mujeres «tengan que ocupar el espacio de los hombres», sino el que les «corresponde» y reconoce que la Iglesia Católica ha actuado «tímidamente» contra los abusos a menores cometidos por religiosos, que la situación no se atajó como se debió, pero valora que la institución esté dispuesta a «enmendar».

Grado en Seguros y Finanzas

Asimismo, la rectora de la Universidad Pontificia, que destaca el trabajo que se desarrolla para la implantación de nuevos títulos, sobre todo de postgrado, «acordes a la demanda de la sociedad y de nuestra identidad», resalta la puesta en marcha en el campus de Madrid de la Facultad de Ciencias del Seguro, Jurídicas y de la Empresa, que retoma su actividad el próximo curso con el primer grado en España en Seguros y Finanzas.

Será a partir del mes de agosto cuando se inicie un proceso regulado en los estatutos y que culmina con la designación del nuevo rector por parte de la Congregación para la Educación Católica de la Santa Sede a propuesta de la Conferencia Episcopal Española, como ocurrió el 1 de septiembre de 2015 con Mirian Cortés.

**SE MUESTRA
«ORGULLOSA»
DE SUS
ALUMNOS, EL
«TESORO» DE
LA UPSA**